
第2回議会報告会　参加者アンケート（自由記述）

⑤希望する曜日、時間、場所 ⑥感想
参加人数が少なかったので、もっとＰＲが必要だと思います。大学生や団体等との意見交換会なども考えていただいて、市民の
声を聞き、市政に反映してほしい。

土日、夜間、公民館・自治会館 小学校単位の開催も検討してほしい
参加者が少ない。もっとＰＲする必要がある。

土日の夜 貴重な機会でおもしろかったです。参加者が少なく残念でした。自治会等を通じてのＰＲにもう少し力を入れてはどうでしょうか。
平日　19時から20時半

お疲れ様です。良い事だと思います。続けてください。
参加者が少ないようですが、議会報告会は大変良い事だと思いますので、定期的によろしくお願いしたい。
街中を美しくすることは良い事と思いますが世界遺産をとることで市民、我々の生活を脅かすようなことはしてほしくない。100％
良い事には思わない。良く考えてほしい。無駄な経費にならないよう計画してもらいたい。

土・日・祝日の夕方から 項目別の説明にて理解できる。他地区の意見等も参考に聞かせてほしい。できれば具体的に。
今回のようにウィークデイが良い 全般的に有意義な報告会と評価します。ただ、参加者が少ないのは残念だった。（17人）

市民との意見交換もあり充実したものであったと思う
本日のような形で良いと思う

土・日以外
今まで市民でありながらどの事業も関心を持っていませんでした。やはりより良い彦根になるためにももっと関心をもたなければ
いけないと思いました。

平日の中日あたり この様な機会はとても良いと感じました。継続して幅広い世代を取り込めたらより良いと思います。
今日は良かったです 台風が来ない間に芹川の整備を早急にお願いしたいです
夜7時ごろ 芹川の整備を早急にお願いしたいです。
土曜日の午後
本日のスケジュールで適当だと
思う。
週末の夜
19:00から　今回の方法で良いと
思う
休日
今回の要領で続けられたい


